

Espera para cortar cordón umbilical trae beneficios

Miércoles, 27 de mayo, 2015

El retrasar por unos minutos el corte del cordón umbilical aporta más beneficios al bebé, según un estudio realizado por la Universidad de Granada y el hospital clínico San Cecilio, a finales del año pasado y publicado recientemente en la revista Pediatrics, divulgó el sitio español abc.es.

Tan solo retrasar por dos o tres minutos el corte tendría como consecuencia un mejor desarrollo del bebé durante los primeros días de vida. Otro informe, publicado en JAMA Pediatrics (efectuado por investigadores de la Universidad de Uppsala, en Suecia), añade ahora que esta acción previene la deficiencia de hierro durante la infancia y mejora las habilidades motrices. No lo asocian con algún efecto mental. (I)

263

niños

fueron parte del estudio en la Universidad de Uppsala. Los investigadores los siguieron hasta los 4 años.

Enfermedades

 Más noticias recomendado por

Suscríbete y recibe más noticias directamente en tu correo

Correo:

TE RECOMENDAMOS

Patrocinado

Una niña de 13 años evitó que la violaran

(El Mundo.es)

Patrocinado

Dardo de De la Morena a Josep Pedrerol: "Tenías que haber tratado con...

(El Economista)

Patrocinado

Almacenar energía dividiendo el agua

(Repsol.com)

Chayanne, con nuevo disco en medio del dolor

El encantador de perros perdió la magia con un can que atacó a un...

Kim Kardashian sin filtros, ahora se deja ver por delante











